

dicar que ha llegado el momento elegido para la intervención armada de los imperialistas contra los obreros y campesinos de Rusia! No se les quiere dejar en paz; se quiere impedir con la guerra que continúen edificando la nueva sociedad socialista! El capitalismo pretende arrancar de raíz la bella y formidable obra que es la Revolución Rusa; se quiere acabar sangrientamente con las gloriosas conquistas del Octubre Rojo!

Recordemos que Rusia es la fortaleza de todos los parias de la tierra; que hacia ahí se dirigen todas nuestras miradas y nuestras esperanzas, y que de apagarse esta antorcha revolucionaria, se cerniría sobre los trabajadores de toda la tierra una de las noches de reacción más negras y tenebrosas que registra la historia, aniquilándose el movimiento obrero de clase por muchas decenas de años!

Trabajadores de la América Latina:

Os cruzaréis de brazos mientras se estrangula a Rusia? ¿Permitiréis que se vea a los trabajadores y campesinos rusos vencidos y aplastados por las botas del imperialismo? Permitiréis que se aniquile físicamente a la más brillante generación de millones de revolucionarios? Estamos seguros que responderéis: ¡Nó! Mil veces nó! Estamos seguros que jamás el proletariado latino americano, ni el proletariado del mundo, permitirán que se cumplan los designios siniestros del imperialismo!

Camaradas:

Ante el inminente peligro de la guerra contra Rusia, la Confederación Sindical Latino Americana lanza un vibrante llamado a todos los sindicatos y a todos los obreros y campesinos del Continente para que realicen todos los esfuerzos posibles en defensa de nuestros hermanos de allende los mares y para que si la guerra estalla lleven la lucha solidaria con ellos hasta sus últimas consecuencias!

¡No os dejéis engañar por la de-

magógica y calumniosa propaganda de la prensa burguesa, que una vez más pretende echar la culpa de la guerra sobre los trabajadores rusos! Recordad que los doce años de existencia de la Rusia obrera han constituido doce años de repetidas provocaciones del imperialismo contra ella! Recordad el asalto a la embajada comercial soviética en Londres, el asalto a los consulados soviéticos de Cantón y Pekín, el asesinato del camarada Worofsky en Ginebra, el asesinato del embajador soviético en Varsovia, camarada Veikoff, y recordad los cientos de casos en los cuales el imperialismo mundial ultrajó y provocó a la Rusia obrera, que a pesar de todo y ante el asombro del mundo hizo fracasar mil veces los planes guerreros del imperialismo demostrando que ella era y es la única garantía de paz en el mundo!

Camaradas:

Frente al ataque de los tiburones del imperialismo, lanzemos nuestra palabra de lucha ¡Alto señores imperialistas: Manos fuera de Rusia!

Por la Rusia obrera, por la patria socialista, por la vida y el futuro de nuestra clase: ¡Ni combustible, ni comestibles para los ejércitos capitalistas que combaten a Rusia!

¡A la guerra capitalista responded con la guerra de clase!

Fortificad vuestras organizaciones en todas partes para el mayor éxito de vuestras luchas!

Organizad mítines, manifestaciones y toda clase de actos de solidaridad con nuestros hermanos de Rusia y con los obreros y campesinos chinos y de protesta contra la burguesía china y contra el imperialismo internacional!

Viva el frente único de los trabajadores en defensa de la Rusia proletaria, única patria de los explotados del mundo!

Abajo los verdugos del proletariado chino vendidos al imperialismo!

Viva el proletariado revolucionario de China y Rusia!